

画面が正常に表示されない場合は、
[こちらをクリックください。](#)



皆さん こんにちは！ いつも大変お世話になっており、本当にありがとうございます。
4月1日、新入社員を迎えて2019年度をキックオフしました。良い事業環境の中でポーンとしていては誰かさんに怒られてしまいます。人づくり、働き方改革、イノベーション、生産性向上、健康安全など、目標達成・課題解決に向けて、ガンバってまいりますよ！
今月より毎週木曜日18:15~19:00『tysニュースタイム』の中で、久しぶりにCMを入れることにしました。見てやってくださいね。

Information Now



【2019年度始まりました】
4月1日、年度始めの『キックオフ・ミーティング』を行いました。新しく設置したバックパネルの前で、新入社員の挨拶から。続いて、永年勤続表彰、褒賞。勤続30年1名、勤続20年2名、建設業経理士1級合格者1名。そして、社長、各部長から2019年度目標などについて説明。その後は社員みんなで『キックオフ・パーティ』。2019年度も目標達成とともに健康で安全に。



【県道山口徳山線道改1工事】
硬岩の掘削、運搬の道路改良工事です。当初設計はブレイカーによる硬岩掘削でしたが、岩が固すぎるため、協議にて油圧割岩工法に変更。まずドリルによる穿孔を行い、バッカーをバックホウに取付けて穿孔した穴に差し込み、油圧にてバッカーのセリ矢を滑り出してクラックさせた後、油圧ブレイカーにて破碎します。油圧ブレイカーのみや発破と比較して、騒音、振動、危険性から回避できます。



【長谷ポンプ場完成披露式】
1年にわたる工事が完成し、3月15日完成披露式が行われました。当社は旧ポンプ場の解体撤去および場内整備に携わり、近隣の皆様には大変お世話になりました。当施設は、小郡地区の下水を浄化センターに送水するとともに、大雨時の雨水を排水することで浸水被害から守る重要な施設です。発展していく新山口駅北地区。地元山口のインフラ整備に尽力していきます。



【国道191号中津橋下部外工事】
橋脚部の底板取壊し・鋼管杭の撤去を行い、河川内の深い箇所は終わりました。引き続き、河川内の護岸の工事に入っていますが、湧水が多く試行錯誤しています。改良区間の市道部も工事が開始したので、苦情等がないよう施工していきます。



【労働災害防止強調月間の安全パトロール】
毎月実施する安全パトロール。工事が輻輳する年度末も含め、年4回は社長も参加して実施します。各作業現場を「複数の目」で巡視し、安全・環境対策等に問題がないかチェックします。その日のうちに反省会。当然、施工計画段階でリスク対策を行いますが、現場は生き物。新たな問題点や対策方法の変更など、毎日・毎週・毎月とチェックし、即、改善を行います。



【ネッツ美称店定例打合せ】
ネッツ美称店新築工事の『定例打合せ』です。当社では、1週間または2週間ごとに定例打合せを実施します。お客様・設計者さま・施工関係者が一堂に会し、工程の確認や細かな問題点への対策等、みんなで共有し、対応していきます。こうして話し合うことが、理想のモノをつくり上げるための一番大事なこととして、当社は取り組みます。



【山大学生が模型を作ってくれました】
山口大学新福利厚生施設の模型を、感性デザイン工学科の岡松道雄研究室学生有志の方が作成してくださいました。新年度が始まるまでは食堂に飾られ、以降は数年前に弊社が増築・改修工事を担当した図書館で展示予定とのこと。学生の皆さんには益々イメージがし易くなり期待が高まると思います。ご期待に添えますよう、良い新施設を作り上げていきます。



【古民家移築プロジェクト】
古民家（古蔵）を山口市湯田に移築するための打合せで出雲市にお邪魔しました。建て方作業を担当していただく大工の棟梁さんと同行していただき、また解体を手掛けた地元の棟梁さんにも同席いただき、4月の建て方に向け、材料の状態確認および手順の問題点等について協議しました。どのような建物になるのか、今から楽しみです。



【美称地区鉱業保安対策協議会】
技工団のもう一つの顔「鉱山事業」。3月20日に開催された協議会では、美称地区の4つの鉱山から研究発表および改善事例発表があり、宇部伊佐鉱山の代表として、弊社鉱山部の中野課長が発表しました。重機運転者の高齢化に伴う安全対策として、ICT機械を導入して、事故防止を図っているという内容です。



本メールは、以前名刺交換をさせていただいた方に配信しております。
ご意見・お問い合わせは、[こちら](#)からお願いします。

株式会社 技工団
〒753-0078
山口県山口市緑町6番13号
TEL : 083-922-2626
FAX : 083-923-5355